

## Referenzschreiben Verpflegung in der Kindertagespflege bei C'mone Büttgenbach

Hiermit möchten wir die exzellente Verpflegung in der Kindertagespflegestelle von Frau C'mone Büttgenbach ausdrücklich loben. Essen dient hier nicht nur der Sättigung, sondern den Kindern wird Nahrung in einer breiten Vielfalt und mit Augenmerk auf Genuss nahegebracht.

Das tägliche Essen wird von Stefan zubereitet. Er legt großen Wert auf die Auswahl frischer und hochwertiger Zutaten, was sich in der Qualität und im Geschmack der Mahlzeiten widerspiegelt. Viele Nahrungsbestandteile werden selbst hergestellt, so gab es z.B. Milchreis mit selbstgemachtem Apfelmus oder selbst hergestellte Butter. Besonders schön fanden wir, dass im Innenhof der Tagespflegestelle verschiedene frische Kräuter angebaut werden, die direkt für die Zubereitung der Speisen verwendet werden. Dies sorgt nicht nur für eine besondere Frische, sondern auch für eine geschmackliche Vielfalt, die bei den Kindern sehr gut ankommt. Ergänzt werden Frühstück und Mittagessen durch kleine frische Snacks zwischendurch: Gemüsesticks, Pfannkuchen, Zwieback, blanchierte Möhren und und und ...

Wir haben und sehr über die abwechslungsreiche und geschmackvolle Ernährung der Kinder gefreut und an vielen Tagen war es eine große Erleichterung für uns zu wissen, dass das eigene Kind schon eine frische Mahlzeit bekommen hat.

Wir möchten uns an dieser Stelle für die herausragende Verpflegung durch Stefan und C'mone bedanken und können diese Kindertagespflegestelle uneingeschränkt weiterempfehlen.

Mit freundlichen Grüßen

[Redacted] und [Redacted]  
[Redacted] [Redacted]